

**ADVIERTE EL PAN**

## La reforma eléctrica saldrá cara

El **presidente** nacional del Partido Acción Nacional (PAN), Marko Cortés Mendoza, advirtió que la iniciativa de **reforma** eléctrica del presidente Andrés Manuel López Obrador costará a los mexicanos entre 60 y 120 mil millones de dólares en litigios por todas las inversiones y contratos que ya se realizaron.

Reiteró que los diputados y senadores de su partido no avalarán la iniciativa, pues además incrementaría el costo de la electricidad en los hogares y negocios y terminaría destruyendo el medio ambiente y ahuyentando la inversión.

Calificó a la iniciativa como **contrarreforma** e incluso la llamó Ley Bartlett, en referencia al director de la Comisión Federal de **Electricidad**, Manuel Bartlett. **Javier Divany**